

There are no translations available.

A efecto de que la ciudadanía que requiera realizarse la prueba PCR Hisopado durante este feriado de carnaval, los 4 puntos de toma de muestras que ha dispuesto la Junta de Beneficencia en diferentes sectores de la ciudad, atenderán normalmente:

Hospital Luis Vernaza 07h00 – 17h00
Hospital Alfredo G. Paulson 07h00 – 17h00
Centro de Convenciones
Lunes a sábado 07h00 – 13h00
Centro Comercial Mall del Sur
Lunes a sábado 10h00 – 14h00

Mientras que sus hospitales: **Luis Vernaza, de Niños Roberto Gilbert, Alfredo G. Paulson e Instituto de Neurociencias**, atenderán las 24 horas las áreas de Emergencia y hospitalización, reanudando su atención normal en la consulta externa el miércoles 17 de febrero.